

# 一生懸命

土浦市立土浦第六中学校

学校だより

令和5年7月号



本校教育目標

知性にあふれ，自主性・創造性に富み，  
心豊かにたくましく生きる生徒の育成  
～ドリーム・アンド・チャレンジ～ K.W 自分から

## 「中学校の総体から」

校長 大森 弘

6月に市の総合体育大会が行われました。先日、生徒会が中心となってその報告会を行いました。各部の代表が、全校生徒の前で試合の結果を発表していました。更に、市の大会や部活動を通して思ったことや感じたことを原稿をみないで、自分の言葉で7・8年生に語りかけていました。各部の生徒達は、平素の学校生活では味わうことができない貴重な体験をしてきたようです。部活動単位で、敗戦の悔しさや残念さを味わった生徒達。また、勝った喜びと祝福や表彰に満足し、感激した生徒達。いずれも中学校生活最後の素晴らしい部活動の体験であったと思います。そして、その9年生の姿を間近で見ていた7・8年生。考えることはたくさんあったと思います。

「進路の学習」は「生き方の指導」だとよく言われています。人は生きていく上で順風満帆、良いことばかりは絶対ありません。そして、苦しい立場に立ったときの姿でその人の価値観が見直されることが多いように思えます。それは、苦況に立った経験をした人は、そのことに何かを学び、強く生きる教訓を得ている、ということを行っているのだと思うのです。

こう考えてみると、総体に出場し、全力を出しきっての頑張りにもかかわらず、敗退した生徒達の経験は、その苦しさ、挫折感、敗北感の体験でもあり、いかに生きるかという進路の学習にも結びついてくるようにも思えます。総体の結果はどのように出ようとも全力で頑張った生徒達には大きな意味があったように思います。そして、自信をもって次の目標を立てて胸を張って頑張りたいものです。



8月

<8月の主な予定>

- 5日(土)～7日(月)  
広島平和記念式典派遣
- 7日(月)～9日(水)  
8年職場体験学習
- 23日(水)漢検
- 26日(土)PTA奉仕作業



9月

<9月の主な予定>

- 1日(金)2学期始業式 給食あり
- 7日(木)体育祭
- 12日(火)避難訓練
- 20日(水)～23日(土)市新人戦
- 30日(土)英検

## 市総合体育大会での活躍

6月13日(火)～6月17日(土)に市総合体育大会が行われました。特に運動部の9年生にとってはこの総合体育大会は部活動の集大成であり、敗れば引退となったり、県南大会、県大会と上位の大会に進出できたりするものです。それだけに各部の選手はこれまでの練習の成果を発揮しようと一生懸命にプレーし、頑張ることができました。保護者の皆様も応援や送迎のご協力をいただき、ありがとうございました。

### 【団体】

#### 優勝

- ・軟式野球部
- ・サッカー部
- ・女子バドミントン部

#### 準優勝

- ・男子バドミントン部
- ・剣道部

#### 第3位

- ・女子ソフトテニス部

### 【個人】

#### 第1位

- ・男子バドミントン ダブルスの部  
小松さん・高野さんペア
- ・女子バドミントン ダブルスの部  
池野邊さん・桑名さんペア

#### 第2位

- ・男子バドミントン ダブルスの部  
早見さん・坂口さんペア

## 県南総合体育大会での活躍

7月4日(火)～7月7日(金)に県南総合体育大会が行われました。市の代表として県南大会での激戦を勝ち抜き、見事に県大会出場を果たした部活動、選手と県大会から出場の選手です。県大会での活躍を応援しています。



### 県大会出場

【団体】 剣道部 男子

【個人】 男子バドミントン ダブルスの部 早見さん・坂口さんペア  
小松さん・高野さんペア

女子バドミントン ダブルスの部 池野邊さん・桑名さんペア

水泳 100m自由形、200m個人メドレー 五島さん

レスリング 坂本さん

新体操 菊地さん

## 情報モラル教室

6月28日(水)に情報モラル教室が行われました。SNSやLINE等で相手を傷つけてしまうお話等、生徒にとって身近に感じられたのではないのでしょうか。

夏休みは、子どもたちがスマートフォン等の通信機器を使用する機会が増えることが予想されます。ご家庭でも、夏休みを前に通信機器等の使い方について、再度確認していただければと思います。ご協力よろしくお願いたします。

